
             

 

 

〔開会式〕 

おはようございます。富士見中学校第７８回体育祭の幕が上がりました。今年の体育祭

は、学年を超えた縦割の団による対抗種目を新たに加えました。富士見中の体育祭の新た

な取組です。体育祭実行委員長の濵野茉奈美さんを中心とする体育祭実行委員はこの新た

な取組に真っ向から挑んできました。そして、団長を中心とした３年生は、団の練習を通

して、１，２年生をよく導いてきました。 

いよいよ、その集大成の体育祭本番です。スローガン「仲間と築く最高の体育祭 －学

年を超えてつなぐバトン～」が本日、実現しようとしています。皆の力で最高の体育祭を

完成させましょう。 

保護者の皆さま、地域の皆さま、本日はご来校ありがとうございます。地元県議会議員

田並尚明 様、三浦和一 様をはじめとした地元市議会議員の皆様、本校学校運営協議会

の皆様、ご来校いただきありがとうございます。 

富士見中学校の生徒の頑張りをご覧いただきたいと思います。そして、応援をいただけ

ればありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。 

私からのあいさつは以上です。 

 

 

〔閉会式〕 

皆さんが創りあげた「最高の体育祭」が今、幕を下ろそうとしています。先ほど、代表

生徒に賞状を手渡しました。夏休み明けの集会でお話したことを覚えていますか。「一番

はもちろん尊い。しかし、一番よりも尊いビリもある」という言葉を紹介しました。今回、

順位はつきますが、それが全てではありません。「あきらめない気持ち」で頑張ること、

最後までやり抜くことなど、一人一人が、そして各学級が「最高の体育祭」だったと思え

ることが大事です。 

縦割り団の種目、素晴らしかったです。３年生を始めとした各学年がそれぞれの役割を

果たしていました。その様子を見て、私は、富士見中学校の体育祭の新たな伝統の始まり

であることを確信しました。 

保護者の皆さま、地域の皆さま、応援ありがとうございました。引き続き、学校の教育

活動にご理解ご協力をお願いします。 

改めて生徒の皆さん、体育祭を通しての学びや成長を、日頃の学校生活、学校行事につ

なげていきましょう。私からは以上です。 
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